

Pererat Silaturahmi, Satgas Yonif 509 Kostrad Berbagi Keceriaan di Kampung Holomama Intan Jaya Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.XPRESS.CO.ID

Jun 24, 2024 - 08:32



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Memberikan Bantuan Kepada Masyarakat di Kampung Holomama, Intan Jaya, Papua, Senin (24/06/2024).

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan dedikasi dan

kepedulian mereka terhadap masyarakat Papua dengan memberikan bantuan di Kampung Holomama, Intan Jaya, Papua, Senin (24/06/2024).

Diketahui kegiatan yang berlangsung itu disambut dengan kegembiraan oleh masyarakat setempat, yang tampak semakin akrab dengan anggota Satgas.



Dalam kegiatan itu, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan berbagai bentuk bantuan, termasuk sembako, pakaian, serta layanan kesehatan gratis. Selain itu, prajurit juga mengadakan kegiatan sosial seperti permainan dan edukasi untuk anak-anak, yang berhasil menciptakan suasana ceria dan penuh keceriaan.

Dantim Satgas Yonif 509 Kostrad di Kampung Holomama, Letda Inf Satrio, mengatakan, bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara prajurit dan masyarakat.



"Kami ingin membangun hubungan yang lebih dekat dan harmonis dengan warga Kampung Holomama. Melalui bantuan ini, kami berharap bisa meringankan beban mereka dan memberikan kebahagiaan," ujar Letda Satrio.

Salah satu warga Kampung Holomama, Yohanes menyampaikan, rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.



"Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak Tentara yang sudah membantu kami. Kehadiran mereka sangat berarti dan kami merasa lebih dekat dengan mereka," ungkapnya Yohanes dengan penuh rasa syukur.

Lebih lanjut, Letda Inf Satrio menambahkan, bahwa kegiatan ini juga menjadi momen bagi prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad dan warga untuk saling berbagi cerita dan pengalaman.

"Semakin mempererat ikatan kekeluargaan di antara mereka, anak-anak yang mengikuti permainan dan edukasi terlihat sangat antusias dan bahagia," pungkasnya.